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ВСТУПАЙТЕ В КПРФ!

«ГБУ Жилищник» – органи-
зация, которая давно уже 
прочно ассоциируется со 
всеми коммунальными служ-
бами Москвы. Однако в числе 
причин её доминирующего по-
ложения – отъём под управле-
ние домов, которыми зани-
маются другие компании.  

Согласно Жилищному кодексу, собст-
венники жилья сами вправе выбирать 
управляющую компанию – для этого они 
должны провести общее собрание собст-
венников жилья. Владельцы квартир в 
доме голосуют, оставлять ли нынешнюю 
компанию или поменять её, если их что-
то не устраивает. Однако вездесущий и 
всепроникающий ГБУ «Жилищник» про-
сто-напросто вытеснил с рынка четыре 
управляющие компании: «МаксXXI», 
«ЛИМК», «Евротрэвэл-1» и «ЛакиБизнес» 
в районе Коптево, забрав у них 210 до-
мов. С ноября 2022-го по март 2023-го 
якобы были проведены общие собрания, 
на которых жильцы якобы избрали ГБУ 
«Жилищник» в качестве управляющей ор-
ганизации. При этом собственники не ви-
дели никаких объявлений о таких собра-
ниях, никакой очной части собрания, не 
участвовали в голосовании, не подписы-
вали решений собственников, не видели 
никаких результатов проведенного со-

брания. То есть не были соблюдены ми-
нимальные требования закона при про-
ведении собраний. Есть даже дело, по ко-
торому Коптевский суд вынес решение о 
том, что собрание действительно, но вто-
рая инстанция отменила это решение, так 
как запросила документы о собствен-
нике, чья подпись была якобы постав-
лена в декабре 2022 года, и получила от-
вет: этот собственник умер в ноябре 
2022 года. 

Жители домов посчитали, что с ними 
поступили, как с крепостными, не спро-
сили их согласия, подделали подписи, как, 
например, собственника, который умер в 
ноябре, но в декабре подпись таки поста-
вил. В связи с этим собственники подали 
коллективный иск от 90 собственников. 
Однако районные власти восприняли си-
туацию по-своему. Возмутителей спокой-
ствия решили проучить – и 4 июня про-
шлого года, встретив у подъезда, препро-
водили в ОВД «Коптево». Два часа продер-
жали там, не объясняя причины, но и не 
выпуская из ОВД. Затем всё же выпу-
стили… но лишь для того, чтобы в сосед-
нем квартале снова забрать. Снимать ви-
део и вести запись в ОВД полиция не раз-
решила, посчитав свои требования закон-

ными. Никакого постановления по при-
влечению жильцов к административной 
ответственности у полиции не было, од-
нако сутки их продержали в ОВД. «Можно 
было и пятнадцать схлопотать, если бы мы 
не вели себя так аккуратно», – подчерк-
нула юрист Наталья Николенко, одна из 
активистов борьбы с ГБУ «Жилищник». 

Сейчас пострадавшие намерены полу-
чить компенсацию за то, что их целые 
сутки без суда и следствия продержали в 
ОВД, однако суд в этой компенсации от-
казал. Что же касается иска против «Жи-
лищника», его рассмотрение тянется уже 
больше года. 20 ноября Мосгорсуд со-
общил, что процесс движется, однако 
вскоре после этого сменился судья. Акти-
висты, конечно, хотят продолжать борьбу, 
но… как бы не было хуже!  

Однако 210 домов – это приблизи-
тельно 20 млн рублей в месяц в платежах 
ЖКХ. До захвата домов эти 20 млн рас-
пределялись между четырьмя частными 
управляющими компаниями. Жители 
могли перейти из одной компании в дру-
гую, если их не устраивало отношение со-
трудников, качество услуг. Теперь этой 
возможности нет – частные компании вы-
бросили с рынка. Жителей Коптева, как и 

жителей Северного административного 
округа и всей Москвы, лишили конститу-
ционного права на защиту конкуренции. 
У такого положения есть и другие, более 
тяжёлые последствия. Так, недавно уже 
была высказана идея о том, что нужно по-
высить «cредний по России платёж за со-
держание общедолевого имущества… 
минимум в 4 раза», и у тех, кто не сможет 
оплачивать такие платежи, квартиру 
нужно деприватизировать. Если на рынке 
присутствуют частные управляющие ком-
пании, то никто не будет ссыпать им в кар-
маны такие суммы денег за одну квар-
тиру, а вот поменять законы и тарифы под 
ГБУ «Жилищник» – пожалуйста!  

Важное для всех москвичей дело будут 
рассматривать в Коптевском районном 
суде. Истцы из Коптева приглашают всех 
желающих слушателями на судебные за-
седания для поддержки конституцион-
ного права на конкуренцию и для защиты 
домов от посягательств фальсификато-
ров и неумех из «Жилищников» (уникаль-
ный идентификатор дела 77RS0011-02-
2023-001382-06 на сайте московских су-
дов mos-gorsud.ru). 

 
Александра Смирнова

Меняем законы под «ГБУ Жилищник»?

Кандидат в президенты Рос-
сии Николай Харитонов проком-
ментировал интервью Влади-
мира Путина Такеру Карлсону. 

– Внимательно посмотрел и 
послушал интервью Владимира 
Путина Такеру Карлсону. 

 Петр I прорубил окно в Европу. 
Путину удалось «открыть фор-
точку», прорвать информацион-
ную блокаду и достаточно громко 
заявить о нашей позиции запад-
ному миру. То, что мир её как ми-
нимум услышал, – бесспорно. 
Уверен, что многие после этого 
интервью проснутся и начнут за-
давать грамотные, правильные 
вопросы своим правительствам. 

 Но не только в этом вижу боль-
шую значимость. Для нас важно, 
что идеи и позиция КПРФ не 
только услышаны, но и становятся 
частью государственной доктрины.  

В интервью Путин заявил о го-
товности бороться за Россию и 
против неонацизма до конца. Де-
нацификация Украины – без-
условная цель СВО. Это принци-
пиально важно для КПРФ. 

 Президент фактически впер-
вые признал, что «после револю-
ции 1917 года большевики стара-
лись восстановить государствен-
ность». И разрушили её именно ли-
бералы, подогреваемые Западом, 
– и финансово, и идеологически. 
Путин признал, что СССР созна-
тельно развалила команда Ель-
цина. Угроза и сейчас остаётся, в 
виде пятой и шестой колонн. Это 
надо осознавать, и надо выметать 
эту заразу окончательно, избав-
ляться от её влияния. 

 В программе КПРФ говорится, 
что русский народ – самый разде-
лённый и подвергающийся гено-

циду народ в мире. Фактически 
президент признал нашу правоту, 
заявив о необходимости воссо-
единения русских земель.  

 Именно КПРФ настояла на 
признании ДНР и ЛНР и защи-
щала людей Донбасса. С 2014 
года мы отправляем гуманитар-
ные конвои на Донбасс, поддер-
живаем детей Донбасса и ни на 
минуту не останавливаем эту ра-
боту. И теперь КПРФ настаивает: 
Россия обязана добиться полной 
и решительной победы и воссо-
единить братские народы! 

 Рад оценке президента сотруд-
ничества России с Китаем. Убеж-
дён, что это сотрудничество сле-
дует только укреплять, и роль Ком-
партии в этом процессе огромна 
и убедительна. 

 В целом, интервью президента 
внушает осторожный оптимизм, 
что удалось наконец-то донести 
Западу правду о происходящих 
трагических событиях сегодня на 
Украине.  

Мы вернём подлинный сувере-
нитет, сохраним русский мир и 
воссоединим русские земли 
только в одном случае – когда 
окончательно осознаем свою са-
модостаточность, полную незави-
симость от западных влияний и 
представим всему миру понятную 
и справедливую миссию согласно 
формуле Зюганова: «Русская идея 
плюс социализм»! 

Так что «поиграли в капитализм 
и космополитизм – и хватит!».

 Мэрия Москвы придумала 
оригинальный способ улучшения 
состояния жилищного фонда. 

В народную приёмную КПРФ 
в ВАО обратились жители домов 
21 к.1 и к.2 по ул. 5 Соколиной 
Горы, д.17 к.1 по пр. Будённого 
и д.8 по Медовому пер. с жало-
бой на необъяснимое повыше-
ние размера коммунальных пла-
тежей. 

По словам жителей, их дома – 
это бывшие общежития, преобра-
зованные городскими чиновни-
ками в квартиры, в которых, не-
смотря на данный статус, отсут-
ствуют элементарные удобства 
(раковина, плита, санузел), общие 
для всех жителей этажа. Инже-
нерное состояние домов также 
неудовлетворительное – износ 
коммуникаций и перекрытий 
около 60%. 

Тем не менее чиновников всё 
это не остановило, и с августа 
2023 года тариф за квадратный 
метр вырос в 2 раза.  

В ходе депутатского 
расследования, ини-
циированного депута-
том Государственной 
Думы Сергеем Обухо-
вым, стало известно, 
что мэрия Москвы от-
казалась субсидиро-
вать коммунальные 
платежи жителей (ра-
нее разницу покрывал 
город), после чего лёг-
ким росчерком пера 

дома были переведены в катего-
рию «со всеми удобствами», а уро-
вень их износа снизился.  

«С августа 2023 года на осно-
вании справки БТИ были актуали-
зированы данные о состоянии 
дома «износ 60%» на «удовлетво-
рительное». В связи с этим с авгу-
ста 2023 года расчёт начислений 
осуществляется не из расчёта 12 
руб. за метр, а из расчёта 23 руб. 
за метр в месяц», – следует из от-
вета на депутатский запрос Сер-
гея Обухова. 

Жители же, по их словам, ни-
каких улучшений в своих домах не 
заметили, и их недовольство тем, 
что они начали платить больше 
из-за желания мэрии сэкономить 
справедливо. Депутат Сергей 
Обухов поддержал жителей и на-
правил депутатский запрос в про-
куратуру города Москвы с требо-
ванием принять меры для за-
щиты жилищно-коммунальных 
прав соколинцев.

Поиграли в капитализм  
и космополитизм – и хватит!

Лёгким движением руки 
коммуналка превращается 
в благоустроенное жильё!


